



CONTRE TOUTES LES EXPULSIONS

« L'avenir ne me dit rien et c'est réciproque / Les condés pissent dans leur froc »

La Rumeur

Avant les vacances, des milliers de jeunes ont manifesté contre les pratiques de la police française, choqués par l'arrestation de Leonarda lors d'une sortie scolaire, ainsi que par sa déportation et celle de sa famille au Kosovo, pays dont elle ne connaît pas la langue.

Car en agissant ainsi, les flics et l'administration française ont symbolisé d'une manière très claire ce qui fait l'essence de leur mission : en tout temps et en tout lieu, trier les populations, menacer et violenter les plus pauvres, les étrangers, ou quiconque a « l'air étranger ».

Le drame vécu par Leonarda et sa famille n'est pas un cas isolé, et la mission des flics n'est pas neutre. En 2012, 38 000 personnes ont été expulsées du « territoire français ». Par les contrôles au faciès, les expulsions, la répression de nos révoltes et au prix d'une quinzaine de crimes racistes et sécuritaires commis chaque année par les flics de France, c'est tout un système inégalitaire et colonial que l'État français instaure et maintient.

Bien sûr, Manuel Valls doit dégager, comme le réclament de plus en plus d'organisations. Cependant, son remplacement par un autre Ministre de l'Intérieur ne changerait rien. La violence policière et la chasse au sans-papiers, qui alimentent le patriotisme puant de l'extrême droite, ont existé avant Manuel Valls et risquent fort de lui survivre. C'est donc l'État policier et le système capitaliste qu'il vise à maintenir qui doivent être attaqués en tant que tels.

Dès aujourd'hui, dans les lycées et partout ailleurs, soutenons les sans papiers en lutte, organisons nous contre les expulsions et attaquons les dispositifs sécuritaires de l'État !

Valls démission ! Arrêt immédiat des expulsions !

Des papiers pour tous ou plus de papiers du tout !

RASSEMBLEMENT MARDI 5 NOVEMBRE

12H30 PLACE DE LA MAIRIE

